

## **BEM KM IPB Lakukan Bedah Desa**

<http://news.ipb.ac.id>

Diposting oleh admin pada tanggal 03 October 2013

Sebagai bukti kepedulian Badan Eksekutif Mahasiswa Keluarga Mahasiswa, Institut Pertanian Bogor (BEM KM IPB) terhadap lingkungan sosial, pemberdayaan masyarakat, kesehatan, dan pertanian menyelenggarakan IPB Social and Health Care (I-SHARE) 2013, Sabtu (28/9). Kegiatan yang bertajuk "Kami Muda, Beraksi dan Mengabdikan untuk Negeri" terdiri dari beberapa rangkaian kegiatan diantaranya: Bedah Desa ( 26 Mei-25 September 2013), Children Goes To Campus (15/9), Expo Desa/Pelayanan Kesehatan di desa ( 21/9), Expo Kampus/Pelayanan Kesehatan di kampus ( 24-26/9) dan Seminar Nasional Pemberdayaan Masyarakat ( 28/9).

Ketua Pelaksana I-SHARE 2013, Rhefa Dahtiar menjelaskan kegiatan ini tidak hanya diperuntukkan bagi mahasiswa saja, tetapi juga diperuntukkan bagi masyarakat yang ingin ikut serta berpartisipasi. "Ada 45 kelompok yang terdaftar pada acara Children Goes to Campus (CGCT). Sebanyak 18 kelompok diantaranya berasal dari binaan Lembaga Kemahasiswaan IPB seperti BEM FMIPA, IPB Mengajar, BEM FEM, dll. Sisanya berasal dari kelompok Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD) regional Kabupaten Bogor," kata Rhefa.

Sementara format kegiatan Bedah Desa dibuat sebagai ajang kompetisi bagi mahasiswa IPB yang punya motivasi untuk membangun desa dalam kurun waktu empat bulan. Hal yang dikompetisikan pada ajang ini adalah bagaimana membuat suatu kemajuan di desa yang dapat terasa dan dilihat mata. Untuk Expo Desa sendiri akan dilaksanakan di Cangkurawok-Babakan dengan tujuan untuk memberikan pelayanan kesehatan kepada warga sekitar.

Direktur Kemasiswaan IPB, Dr. Ir. Rinekso Soekmadi, M.Sc.F.Trop dalam sambutannya memberikan apresiasi atas suksesnya kegiatan I-SHARE 2013. "Aktivitas I-Share ini adalah aktivitas mahasiswa yang sangat cerdas dilaksanakan dan mudah-mudahan akan terus berkesinambungan. Kegiatan ini dapat meningkatkan rasa kepedulian sosial dan terhadap lingkungan sekitar. Kegiatan ini juga merupakan perwujudan aktivitas pembinaan dan pengabdian masyarakat yang telah dilakukan oleh mahasiswa IPB," kata Dr.Rinekso. (wal)